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8 Pieces
Réf. VILLA CELINE
Prix NC

Cannes
Maison a louer (06400)
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Bienvenue a la Villa Céline, I'incarnation du chic moderne nichée dans
les collines enchanteresses de la célebre Croix-des-Gardes de Cannes.
Située a seulement 5 minutes en voiture ou a 15 minutes de marche de
la célebre Croisette, cette superbe retraite offre des vues sur la mer a
couper le souffle qui captiveront vos sens. Avec quatre chambres
exquises et un appartement supplémentaire, la Villa Céline peut
accueillir confortablement jusqu'a 10 personnes, garantissant ainsi un
séjour vraiment luxueux.Impeccablement rénovée selon les normes les

plus strictes, cette remarquable villa dégage ...

Welcome to Villa Celine, the epitome of modern-chic nestled in the enchanting hills
of Cannes' renowned Croix-des-Gardes. Situated just a 5-minute drive or a leisurely
15-minute walk from the iconic "La Croisette," this stunning retreat offers
breathtaking sea views that will captivate your senses. With four exquisite bedrooms
and an additional apartment, Villa Celine comfortably accommodates up to 10
guests, ensuring a fruly luxurious stay.Impeccably refurbished to the highest
standards, this remarkable vila exudes an aura of elegance, boasting exquisite
neutral tones and complemented by ...

GLOBAL LUXURY PROPERTIES
45 chemin des lys - 06370 MOUANS-SARTOUX
Contacter I'agence
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